



Französische Austauschschüler besuchen Bad Wurzach

BAD WURZACH (csch) - In dieser Woche hat Bad Wurzach 37 junge Franzosen und Französinen aus der Partnerstadt Luxeuil-les-Bains zu Gast. Im Rahmen des Schüleraustausches am Gymnasium Salvatorkolleg kamen die 13- bis 16-jährigen französischen Schüler mit ihren Lehrern Cédric Aubry, Philippe Jadin und Marie-Laure Bourrat vergangenen Samstag hier an, die Abfahrt wird nächsten Freitag sein. Lang-

weilig wird es den französischen Gästen bestimmt nicht in Bad Wurzach, dafür sorgen unter anderem Birgit Brade und Ingrid Diem, die am Salvatorkolleg für den Austausch und damit auch das Programm zuständig sind. So wurden die Schüler beispielsweise vergangenen Montag von Frank Högerle, stellvertretend für Bürgermeister Roland Bürkle, mit einer kurzen Präsentation über beeindruckende Bad Wurza-

cher Fakten aufgeklärt. Zum Beispiel erklärte er mit französischer Simultan-Übersetzung, dass Bad Wurzach die drittgrößte Flächengemeinde in Baden-Württemberg ist. Im Verlauf dieser Woche erwartet die Schüler unter anderem noch ein Brezelbacken in der Bäckerei Steinhäuser in Diepoldshofen, eine Führung im Bavaria Filmstudio in München und ein Riedspaziergang. FOTO: CAROLINE SCHÖNBALL